

OM : impasses pour une priorité

Didier Droghba est blessé, et c'est tout Marseille qui retient son souffle avant la finale de Coupe UEFA contre Valence

José Anigo est parti de Monaco sans desserrer les dents. Droit comme un santon dans son fauteuil, dans un car fermé à double tour. Muet et fâché ! Pas par la défaite contre Monaco qui est une péripétie d'une fin de championnat qui ne restera pas dans toutes les mémoires, mais par les conséquences d'une partie qui ne méritait pas une conclusion pareille.

« Perdre ? Oui. Dans ces conditions ? Ce n'est pas grave. Prendre des avertissements alors que le match n'a jamais dérapé ? Ça reste en travers de la gorge. Avoir des blessés ? Voilà le vrai problème. Dos Santos souffre d'un vilain coup signé Morientes. Ferreira d'une cheville. Et surtout Didier Droghba est revenu avec un énorme coup sur la hanche qui nous préoccupe beaucoup. On prend le but à ce moment-là, à dix contre onze, et surtout je n'ai pas aimé que le joueur concerné par l'incident (Ndrl : Julien Rodriguez) ne vienne même pas prendre des nouvelles de notre attaquant après le match ».

Les Marseillais sont donc frustrés mais loin d'être malheureux. Ils ne se voilent pas la face et savent bien que ce n'est pas dimanche qu'ils ont

laissé leurs illusions en championnat. *« Un point ne nous aurait rien donné, dit encore Anigo. Par contre, la victoire permet à Monaco de rester dans la course au titre et je préfère voir les joueurs de Deschamps sacrés en fin de course que Lyon ou Paris ».*

Sur les 90 minutes de Louis II, l'entraîneur n'est pas déçu. *« Il y a eu de très bonnes choses avec une équipe mixte. Mais des gens comme Ecker, Koke, Célestini et Vachousek ont assez bien fait le boulot. On peut ouvrir le score sans une grande performance de Roma. Mais on a manqué de lucidité et d'adresse dans le dernier geste et on l'a payé cash sur la dernière occasion de Monaco ».*

Il faut gérer les neuf jours qui séparent le club de sa 4^e finale européenne en treize ans. Pendant que les Espagnols de Valence fêtent leur titre de champions, les coéquipiers de Hemdani vont devoir expédier les affaires courantes contre Montpellier (demain) et à Toulouse (samedi).

« Avec une équipe très mixte contre les Héraultais et une équipe bis dans la ville rose car je ne veux plus prendre aucun risque. L'objectif est très clair

maintenant. Bien sûr, il y a une question d'éthique de ne pas fausser la compétition mais il faut tenir compte de nos obligations. Je me souviens de Monaco se déplaçant chez nous avec tous ses remplaçants ».

Droghba au repos forcé

Hier, à l'entraînement, les nouvelles concernant Didier Droghba étaient inquiétantes mais pas alarmantes. Après une bonne mais courte nuit de récupération, l'attaquant ivoirien marchait plus convenablement et le staff médical ne désespérait pas de le remettre sur pied en quelques jours.

« Les choses s'améliorent car le bonhomme est une force de la nature, confiait Michel Gaillaud, médecin de l'équipe. Le bilan est meilleur mais il faudra le préserver jusqu'à la finale. Il est usé et fatigué, la cote d'alerte est atteinte. Je pense que José Anigo en est conscient. Didier aussi ».

L'heure est donc à la sagesse et il serait étonnant de revoir le deuxième buteur de la L1 avant Göteborg. Le plan « priorité coupe d'Europe » est lancé. Et personne ne s'écartera de cette sage ligne de conduite.

Yves MERENS.